

E

Editorial

Importancia de Hangar 360 y EESur

Dos eventos invitan a reflexionar sobre la o región y mirar más allá de las fronteras.

Dos importantes eventos se realizarán en Valdivia en los próximos días, relacionados con el desarrollo, la innovación y el futuro económico de nuestra región; además de reforzar su mirada hacia los mercados internacionales. Se trata de Hangar 360, programado del 26 al 27 de septiembre; y del Encuentro Empresarial del Sur, que se efectuará el lunes 30.

El primero es organizado por Fomento Los Ríos junto a Zertior, y tiene a Valdivia como sede de su tercera versión, luego de los anteriores efectuados en Santiago y Málaga. El segundo, es una actividad tradicional de Codeproval, que completa su versión número 19 y que se desarrolla por primera vez en completa presencialidad, luego de cuatro años en que la pandemia y sus consecuencias, obligaron a realizar ediciones solamente online.

Ambos suman esfuerzos públicos y privados; además de tener el apoyo de la Fundación Chile España. Y esto es importante. Se trata de una institución creada en los años '90 durante el gobierno del exPresidente Eduardo Frei para impulsar los vínculos comerciales, sociales y culturales entre ambas naciones, considerando que el mercado español es la puerta de entrada para los productos chilenos hacia Europa y que el nacional es la base para las empresas hispanas, que quieren incursionar en América Latina.

Gracias a esta colaboración, en las actividades se podrá conocer experiencias de ese país en materias como descentralización política y económica de los territorios regionales; creación de centros científico-tecnológicos; colaboración interinstitucional de largo plazo; apoyo al despegue innovador.

Además, representantes diplomáticos, ejecutivos y directivos de esa organización podrán reunirse en Valdivia con empresarios, miembros de las universidades y autoridades; algo que sin duda se traducirá en una importantísima plataforma de visibilización y gestión de redes desde y hacia Los Ríos.

La comunidad se encuentra invitada a asistir y a seguir en línea las alternativas de estos encuentros, los cuales también comparten una inquietud transversal: la preocupación por la sostenibilidad; es decir, la importancia de trabajar con conciencia sobre el cuidado del medioambiente y la continuidad de los recursos para las nuevas generaciones.